
２０１３～２０１４年度 釧路北ロータリークラブスローガン【讃えようロータリアン、実践しよう奉仕】

１０月２３日（水）  本年度第１６回（通算２７０２回）　　　

■出席報告【会員総数６6名　免除７名　出席計算に用いた会員数６6名】

■会長挨拶
《小野寺会長》   

 

 
 

  みなさんこんにちは。

  2005年から始まり今回が9回目となります釧路商業高等学校就職指導講

演会が本日開かれます。

講演会と銘打っておりますが、今回はパネルディスカッション形式です。

おかげさまで私ども北ロータリークラブには大変優秀な人材がたくさんお

りまして、その中からえりすぐりってパネラーとなっていただきました。

学生の皆さんにとって有意義な時間と必ずなることと思います。

高橋校長先生、また、パネラーとして参加していただく南郷先生には大変

お世話になります。よろしくお願いいたします。

 出席者　３２名　　本日の出席率　４８％

担当/職業奉仕委員会

12時30分～釧路商業高校

「　就職指導講演会　」

・小野寺 英夫君……本日の例会よろしくお願いします

・佐渡 正幸君………平井、妹背パネラー本日はよろしくお願いします

・田野 竜之介君…………元気な女の子生まれました

・岡田　拓君 …………田野君Ｊｒ誕生おめでとうございます

・徳山 淳一君 ………結婚記念日、花束ありがとうございました

・富樫 孝之君…………誕生ケーキありがとうございました

■ニコニコ献金

■幹事報告
《佐渡幹事》   

・ＲＩ２５００地区葭本ガバナー及び地区大会実行委員会より、先日開催され
ました地区大会のお礼状が届いております。来週回覧させていただきます。

 
・ＲＩ２５００地区ライラセミナー実行委員会より、青年用記録のＤＶＤが届
　いております。北ＲＣより参加された青年に配布させていただきます。
　ていただきます

・ＲＩ２５００地区ガバナーエレクト事務所より、ガバナーエレクト事務所開
　設のご案内が届いております。　来週回覧させていただきます。

・北川 健二君 …………三人とも頑張って下さい



平成２５年度　釧路北ロータリークラブ　就職指導講演会　感想文

１年 佐川　結花
　今日の講演会を聞き、たくさんのことを学びました。現在不動産の「ビック」の代表取締役社長をさ
れている平井晶弘さんは、中学を卒業後、高校には通わず、職を転々として今の仕事に就きます。平
井さんには、自分らしくあることが大切だと教えられました。たとえ高校に通っていなくても自分の努
力次第で未来は変わるのだなと思いました。また就職試験は１００人受けて１０人しか受からない
という厳しさも教えていただきました。
　今回、初のパネルディスカッションという形式でお話を聞き、就職についてとても詳しく知ることが
出来ました。明治安田生命保険相互会社釧路支社長の妹背さんのおっしゃった「右手にソロバン、左
手にロマン、心に冗談」という言葉はとても心に響いたので、この言葉を忘れずに前向きにこれからの
自分の進路について考えていきたいと思います。

小野寺会長 　みなさんこんにちは。
　只今ご紹介いただきました釧路北ロータリークラブ会長の小野
寺です。
私の見た目は少しあぶなそうですが、人は見かけで判断してはだ
めです。実は大変真面目な人間です。
人生には3回大きなチャンスがあるという人がいます。
そのチャンスをしっかり捕まえて頑張っているのが横におります北
ロータリークラブの皆さんです。ですがそのチャンスを見逃さない
ようにするには色々なことに興味を持たなければなりません。
今日は、人生の大きなチャンスをしっかりと捕まえている釧路北ロ
ータリークラブの若手会員がお話をしますのでしっかり聞いてくだ
さい。今日が皆さんの人生の良き分かれ道になることを望みます。

就職指導講演会



２年 川島安純
　初めに、釧路北ロータリークラブの皆様、本日はお忙しい中、貴重な講演会を開催していただきあり
がとうございました。パネルディスカッションでの講演会は初めてだったので、どういう感じなのかと思
いましたが、
普段聞いていた講演会よりも聞きやすかったと思います。
　 「豊かな未来を切り拓こう」をテーマにお話しくださった内容は、私たちにも身近で理解しやすいテ
ーマでした。特に、人生は選択肢ばかりで積極的に進んでいけば9割は失敗しない、というお話はなる
ほどと思いました。私はどちらかというと消極的です。あの時こうすればよかったと後悔することがたく
さんありました。これからはもっと積極的に行動してみようと思いました。また、少しだけ親と将来につ
いて話し合ってみようとも思いました。それは、まだ自分が将来何をしたいかはっきりしていなくて、進
路の話を避けてきたからです。今回の講演会を聞きとても自分の為になりました。もう少し先に目を向
けていきます。このような機会を頂き、有難うございました。

３年 菊地智也
　私は今回の就職指導講演会を聞いて、将来に役立つ知識を学びました。
　私は数日前に志望していた会社から内定通知を受け取りました。しかし嬉しさの半面、不安も感じま
した。自分は会社で勤めていけるのか、ほかの社員の足を引っ張らないか、考えることはマイナス思考
ばかりでした。でも、今回の講演会を聞いて、自分の将来に対する考え方が変わりました。特に強く印象
に残っているのは、平井さんの「少しでも前に、半歩前に進むこと」という言葉です。
　私は「会社に勤めるようになっても即戦力にはなかなかなれない」という不安を持っていました。そん
な自分でも半歩前に、少しずつでも進むことが出来たならば、それは自分の財産になるのではないかと
思えました。その財産はいつか会社を引っ張っていく力になり、自分が引っ張る側になるチャンスが必
ず来ると思うのです。この講演を聞いて、強く背中を押されました。
　一人でも多くの後輩たちが、今回の講演会の内容を参考にして、来年の今頃、自分のように将来に対
する考えが深まればいいと思いました。貴重な財産となりました。がんばります。


